MARINE NATIONALE

Belle-Poule. Le lieutenant de vaisseau Antoine Collin commandant



Le contre-amiral Benoît Lugan, commandant l'École navale, fait reconnaître le nouveau commandant de la Belle-Poule.

La goélette Belle-Poule a, depuis vendredi, un nouveau commandant en la personne du lieutenant de vaisseau Antoine Collin. Entré en 2000 à l'École de manœuvre et de navigation à Lanvéoc-Poulmic, spécialisé navigateur timonier, il embarque d'abord sur le transport de chalands de débarquement (TCD) Foudre, avec leguel il effectue des déploiements opérationnels en Afrique occidentale. Il est ensuite chef de quart sur le Premier-Maître-L'Her et passe quatre mois en océan Indien, effectuant la surveillance du trafic commercial en mer d'Arabie et golfe d'Aden. Après

le patrouilleur Cormoran comme chef du service pont, officier de manœuvre, il réussit, en 2009, le concours de l'École militaire de la flotte. Il rejoint, avant la fin même du cours, le Beautemps-Beaupré comme officier de manœuvre commandant adjoint équipage.

Il participe à des travaux d'hydrographie dans le canal du Mozambique, dans l'océan Indien, en Méditerranée et en Atlantique.

Il était précédemment commandant adjoint équipage sur le bâtiment de commandement et de ravitaillement (BCR) Var et a participé à l'opération Enduring Freedom.

Étoile. Le lieutenant de vaisseau Grégoire Bert nouveau « pacha »



Le lieutenant de vaisseau Bert est titulaire de plusieurs décorations, dont la médaille de la Défense Nationale échelon or, et d'une médaille de l'Otan.

Le contre-amiral Benoît Lugan, commandant de l'École navale, a fait reconnaître, vendredi, le lieutenant de vaisseau Grégoire Bert comme commandant de la goélette Étoile. Le premier embarquement de ce navigateur-timonier, entré en 1999 à l'École de maistrance, sera le bâtiment de commandement et de ravitaillement (BCR) Marne. Breveté supérieur navigateur-timonier en 2002, il rejoint alors l'aviso LV-Le Hénaff et participe à la mission Corymbe. Breveté chef de quart, il enchaînera alors successivement trois chasseurs de mines, le Capricorne, le Croix-du-Sud et le Persée, participant en 2007 au déploiement de guerre des mines dans le golfe Arabo-Persique.

En 2008, il embarque sur le patrouilleur de surveillance des sites Aramis, basé à Bayonne, et participe à des campagnes de tirs du centre d'essais des Landes.

En 2010, il sert sur le Chevalier-Paul, lors de ses essais pour son admission au service actif.

Il prépare alors le concours de l'École militaire de la flotte et, à l'issue de sa formation à l'École navale, embarque sur le Charles-de-Gaulle, lors de la mission opérationnelle au large de la Libye.

Commandant adjoint sur le BCR Somme, il a participé à un déploiement opérationnel visant à renforcer la mission d'assurance de l'Otan en Baltique.